

que par leurs vertus et leur résignation admirable. Ils ont tenu dans la vie une place modeste ; le rôle qu'ils ont joué s'est restreint à un étroit théâtre. Mais, de même que l'existence du chrétien, la plupart du temps, se compose d'une série de plusieurs actions et aussi de grands devoirs, ainsi les héros de ce livre, tout humbles qu'ils sont, offriront, nous n'en doutons pas, de hauts faits et de profonds enseignements.

Nous savons bien qu'il n'entre pas dans les habitudes de la charité catholique de faire parade de ses sacrifices et de ses bonnes œuvres, mais il se présente parfois des circonstances où la religion, laissant à notre cœur le soin de nos joies, nous commande pour ainsi dire une démarche semblable à celle que nous faisons aujourd'hui.

flu
né
dis
leu
tre
sis,
de

I
vel
qu
pai
rier
bai
ver

I
pré
Jés
voi
eet